## PPD defiende igualdad de oportunidades pero no apoya a gays

El sociólogo del Partido Por la Democracia (PPD) Antonio Leal aseguró que la colectividad no ha realizado ni intenta realizar proselitismo "gay", aun cuando es categórica en rechazar "todo tipo de discriminaciones, sean éstas sociales, étnicas, de género o sexuales".

"No admitiremos, por motivo alguno, que se realice una persecución ni se anatemice a ningún sector de la sociedad", reiteró.

Leal precisó que el PPD estima legítimo que haya candidatos que se declaren homosexuales y que, "sean patrocinados por sus propias organizaciones; esto ocurre y es parte de la democracia".

"Vivimos en un mundo moderno y lo que le interesa al PPD es afirmar los principios y valores de la democracia, la libertad como sinónimo de autonomía de las personas, la apertura cultural de la sociedad y el respeto a las diversas visiones éticas", opinó.

Refiriéndose a quienes han manifestado su contraria opinión a iniciativas de esta naturaleza, dijo que "hay quienes, naturalmente, viven en una permanente cruzada moralista típica de los períodos de la inquisición y de las concepciones de los diversos autoritarismos".

Sostuvo que esas personas "quieren censurar las películas y los libros que los chilenos deseamos ver y leer, quieren establecer nuevos apartheid sociales, raciales y de sexo, quieren mantener viejas discriminaciones y exclusiones y mantener la pena de muerte negándose a una ley de divorcio e intentan hacer pasar todo ello como ética".

Leal aseguró que no se trata de promover el relativismo moralsino que "la ética está basada en valores que colocan como puntos centrales la tolerancia, la autonomía, la solidaridad, la democracia, las libertades y los derechos de los seres humanos".